

MÉXICO

Ciudades coloniales, paisajes y Ruta Maya

De las magníficas ciudades coloniales de la época hispana a las espectaculares pirámides mayas de la península de Yucatán pasando por los abismos insondables del profundo Cañón del Sumidero, México ofrece a los viajeros exigentes la combinación perfecta entre paisajes espectaculares, ciudades monumentales y civilizaciones desaparecidas. De norte a sur los atractivos del país se suceden de manera ininterrumpida. Los centros coloniales de Querétaro, San Miguel de Allende, Guanajuato, Guadalajara, Campeche o San Cristóbal de Las Casas se cuentan entre los mejor conservados del continente. Ciudad de México, además de ser la segunda metrópoli del planeta con sus veinte millones de habitantes, conserva un patrimonio monumental propio de las grandes capitales históricas del continente. Y los espectaculares yacimientos arqueológicos de Teotihuacán, Palenque, Uxmal y Chichén Itzá, con sus impresionantes pirámides y templos de época maya, son el equivalente americano de los grandes monumentos egipcios. México no es sólo un país, es la síntesis de un continente entero, la esencia histórica y cultural de lo que en su momento fue el Nuevo Mundo.

SALIDA 07 de noviembre de 2025



1º Día – Volamos a Ciudad de México.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona y salida del vuelo a Ciudad de México. Cuando aterricemos nos trasladaremos al hotel.

2º Día – Ciudad de México.

Desayuno en el hotel. Hoy dedicaremos el día entero a visitar la capital. Empezaremos paseando por su centro histórico (UNESCO). Durante el recorrido caminaremos por la plaza principal conocida como el Zócalo, y conoceremos la Catedral y el Palacio de Gobierno. Terminaremos la mañana disfrutando del espectacular ambiente de sábado en el Mercado de San Juan y almorzaremos haciendo una degustación de los populares *tacos* mexicanos en los diferentes puestos de venta de este producto en el mercado. Por la tarde visitaremos el Museo Nacional de Antropología, situado en un imponente edificio y considerado uno de los museos arqueológicos más importantes del mundo, donde destacan las colecciones de las diferentes culturas que han habitado el país.

3º Día – Ciudad de México – Guadalupe - Teotihuacán – Querétaro.

Después de desayunar visitaremos la Basílica de Santa María de Guadalupe y al terminar iremos al yacimiento arqueológico de Teotihuacán (UNESCO). Caminaremos por la avenida central y veremos el templo de Quetzalcóatl y la Ciudadela y un poco más lejos la pirámide del Sol y la pirámide de la Luna. Almorzaremos y saldremos hacia Querétaro, ciudad fundada en el siglo XVI, donde se redactó y promulgó la actual Constitución en 1917 donde daremos un primer paseo por el centro barroco antes de cenar y alojarnos en el hotel.

4º Día – Querétaro – San Miguel de Allende.

Desayunaremos y recorreremos la ciudad de Querétaro para ver el Acueducto, la Casa de la Marquesa, la Catedral, el conjunto conventual de San Agustín, el Palacio de Gobierno, la Plaza de Armas, el Templo de Santa Clara y el templo y antiguo convento de Santa Rosa de Viterbo y el Teatro de la República. A continuación saldremos para recorrer la conocida ruta del vino y el queso mexicano hasta llegar a la Peña de Bernal, el tercer monolito más grande del mundo, después de Gibraltar y Río de Janeiro. Disfrutaremos de las vistas y almorzaremos. Por la tarde saldremos hacia San Miguel de Allende ciudad que tuvo su edad de oro en el siglo XVIII donde nos alojaremos las dos próximas noches. Al llegar visitaremos la ciudad, veremos la Casa de Allende, la iglesia y el convento de la Concepción y la Parroquia de San Miguel Arcángel. Esta noche cenaremos en un restaurante local.

5º Día – San Miguel de Allende – Guanajuato - San Miguel de Allende.

Esta mañana después de desayunar iremos a visitar la ciudad de Guanajuato, Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO, considerada una de las ciudades más bonitas de México. Desde el Monumento al Pípila se puede apreciar la panorámica de la ciudad. Contemplaremos el Palacio Legislativo, de arte nouveau, la plaza San Fernando rodeada de bonitas casas coloniales, el conocido Teatro Juárez y la fachada del templo de San Diego, una joya arquitectónica del barroco tardío. Almorzaremos durante las visitas y por la tarde regresaremos a San Miguel de Allende. Cena y alojamiento.

6º Día – San Miguel de Allende – Altos de Jalisco – Guadalajara.

Después de desayunar comenzaremos la ruta que nos llevará a Guadalajara. El recorrido pasará por la zona conocida como Altos de Jalisco donde descubriremos el mágico pueblo de Lagos de Moreno recorriendo su centro histórico. Almorzaremos en Tlaquepaque y llegaremos a Guadalajara donde nos alojaremos las próximas dos noches.

7º Día – Guadalajara.

Desayunaremos y saldremos hacia una *hacienda* Tequilera donde conoceremos el proceso de cultivo del agave y la elaboración de la bebida mexicana por excelencia. Regresaremos a Guadalajara para almorzar y por la tarde visitaremos la ciudad. Contemplaremos el Palacio de Justicia, el Teatro Degollado, inaugurado en 1866 y las cuatro plazas que enmarcan en forma de cruz la Catedral, la plaza Guadalajara, Liberación, Armas y la Rotonda de los Hombres Ilustres y conoceremos los símbolos escultóricos de la gigantesca plaza Tapatía. Cena y alojamiento.

8º Día – Guadalajara – Tutxla Gutiérrez - San Cristóbal de Las Casas.

Esta mañana cogeremos los vuelos a Tutxla Gutiérrez. Al aterrizar iremos al Cañón del Sumidero para navegar las espectaculares gargantas del río Grijalva. Almuerzo. Por la tarde continuaremos la etapa hasta San Cristóbal de Las Casas, donde estaremos alojados las próximas dos noches.

9º Día – San Cristóbal de Las Casas.

Después de desayunar visitaremos las comunidades indígenas de Zinacantán y San Juan Chamula. Volveremos a San Cristóbal de las Casas para almorzar y descubriremos uno de los centros coloniales mejor conservados del país. Esta población destaca por sus calles empedradas, las casas de colores, los mercados de artesanía y sus iglesias. Durante el recorrido pasaremos por la plaza 31 de Marzo donde destaca la Catedral de San Cristóbal y tendremos tiempo para disfrutar de su mercado de artesanías. Cena y alojamiento.

10º Día – San Cristóbal de Las Casas – Palenque.

Desayunaremos y luego iniciaremos el recorrido a Palenque, visitando los saltos de agua de Cascadas de Agua Azul, de impresionante color turquesa, donde almorzaremos. Por la tarde llegaremos a Palenque. Esta tarde haremos un paseo para conocer su centro. Cena y alojamiento.

11º Día – Palenque - Escárcega - Campeche

Tras desayunar conoceremos los restos arqueológicos de Palenque (UNESCO). Veremos la pirámide del Templo de las Inscripciones, el Templo del Sol y el Templo de la Cruz. Nos detendremos a almorzar en el pueblo de Escárcega y por la tarde llegaremos por carretera a Campeche. Por la noche visitaremos su centro colonial y sus imponentes fortificaciones (UNESCO).

12º Día – Campeche – Uxmal – Mérida.

Después de desayunar iremos al yacimiento maya de Uxmal (UNESCO). Durante nuestro recorrido, veremos el Templo del Adivino, el Cuadrángulo de las Monjas, el Palacio del Gobernador y la Casa de las Tortugas. Después de almorzar nos trasladaremos a Mérida, donde nos alojaremos las próximas dos noches. Cena y alojamiento en Mérida.

13º Día – Mérida – Chichén Itzá – Mérida.

Desayuno en el hotel. Comenzaremos las visitas del día al yacimiento de Chichén Itzá (UNESCO), donde veremos el castillo, el juego de pelota, el Templo de los Guerreros y el Observatorio del Caracol. Antes de regresar a Mérida conoceremos el *cenote* Ik-Kil, rodeado de una exuberante vegetación. Cena y alojamiento.

14º Día – Mérida – Puebla.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos dirigiremos al aeropuerto de Mérida para coger el vuelo a Puebla. Al aterrizar iremos a visitar el pueblo mágico de Cholula y su importante zona arqueológica, situada en un marco incomparable a los pies del volcán Popocatepetl. Al finalizar la visita almorzaremos y nos trasladaremos a Puebla, una de las ciudades más antiguas del país. Cena y alojamiento.

15º Día – Puebla – Ciudad de México.

Desayuno en el hotel. Esta mañana visitaremos Puebla. Durante el recorrido conoceremos la plaza del Zócalo donde destaca la imponente Catedral (UNESCO) del siglo XVII que visitaremos. A continuación contemplaremos la bonita fachada del Templo de San Francisco y pasaremos por el bucólico callejón de los Sapos, conocido por sus fachadas de colores. Al terminar la visita almorzaremos y regresaremos a Ciudad de México, donde al llegar nos dirigiremos directamente al hotel. Esta noche disfrutaremos del ambiente *mariachi* de la plaza Garibaldi antes de ir a un buen restaurante local donde degustaremos la gastronomía del país.

16º Día – Ciudad de México – Xochimilco – Coyoacán - Barcelona.

Desayunamos y vamos a Xochimilco (UNESCO) donde navegaremos por sus canales con las barcas tradicionales. A continuación nos trasladaremos al barrio de Coyoacán para visitar la casa museo de Frida Kahlo. Almorzaremos y nos trasladaremos al aeropuerto para coger el vuelo a Dubai, donde enlazaremos con el vuelo de regreso a Barcelona.

17º Día – Llegamos a Barcelona.

Aterrizaremos en Barcelona y daremos por terminado el viaje del que esperamos guarden un bello recuerdo.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

7.990.- € (IVA incluido)

1.190.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos regulares de la compañía Emirates, clase turista. • Vuelos domésticos con compañías locales, clase turista. • Estancia en hoteles de 4***** estrellas. • Servicio de maleteros en todos los hoteles. • Pensión completa durante todo el viaje. • Guía acompañante de Eurovacances durante todo el viaje. • Visitas de Ciudad de México. • Visita de Teotihuacan i Querétaro. • Visita de San Miguel de Allende i Guanajuato. • Visita de Guadalajara i de una *hacienda* tequilera. • Excursión con lancha por el Cañón del Sumidero. • Visita de San Cristóbal de Las Casas. • Visita del yacimiento arqueológico de Palenque. • Visita del yacimiento arqueológico de Uxmal. • Visita del yacimiento arqueológico de Chichén Itzá. • Visita del *cenote* Ik-Kil. • Visita de Puebla. • Seguro de asistencia en viaje.

* Consúltenos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e infórmenos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consulte precios y condiciones en nuestras oficinas

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje